
 

会 議 記 録            下伊那南部建設事務所 

 

 

  

件   名 

 

 

 

第10回「遠山郷いい川づくり」推進会議 
 

 

 前回(第9回) 

平成29年5月31日 

 

  年月日 

 

平成30年3月13日(水) 18:30～19:30 

 

   場所 

 

飯田市南信濃自治振興センター  

 

   
出席者 

 

｢遠山郷いい川づくり｣会議  委員・オブザーバー ：11名 別紙出欠表参照 
             
事務局：下伊那南部建設事務所    

向山所長、宮下補佐、向山係長、 片桐 

 

   配付 

   資料 

 

別紙添付資料 

   

会議の 

  概要 
 

・平成29年度の活動報告、平成30年度の活動案について発表を行った。 

・例年同様の発表内容であるので、平成30年度については、年度当初は会議を行わず（本会議と異なる内

容であれば資料送付）、年度末に推進会議を実施する運びとなった。 

・河川愛護活動については、橋北地区・橋南地区・推進会議メンバーと合同開催したが、調整不足により

当日全員に周知できなかったため、平成30年度はGW明けを目途に３者と南信濃自治振興センターで事前

打ち合わせをする運びとなった。 

 

    打 

 

    合 

 

    せ 

 

    結 

 

  果 

 

 

 

（１）平成29年度活動報告、平成30年度活動案について 

 

・pptにて発表を行った。（別添資料） 〈片桐〉 

 

 

（２）その他について  

 

 

 1)来年度の河川愛護活動について 

 

 

（宮下補佐） 

 

・今年度は7月9日の日曜日に朝8時から橋北地区・橋南地区・推進会議メンバーと合同開催したが、どう

だったか。感想等を頂き、来年度へ反映させていきたい。 

 

(橋南区長 山崎氏) 

 

・日曜に実施して大勢の方に参加して頂き、主催者の下伊那南部建設事務所には大変感謝している。来年

度も是非日曜実施をしてもらいたい。 

・実施日は今年と同様でいい。 

 

(橋北区長 池端氏) 

 

・橋北地区は朝7時から作業をしていて、途中の8時に集合することを全員に周知できず、混乱を招いた。 

・今年度は橋北地区・橋南地区・推進会議メンバーと初めて合同実施したため、行き渡らない部分が多か

ったため、GW明けくらいを目途に事前打ち合わせをしてはどうか。 

 

・あともう少し実施時間を早められないか。日が上ると暑くてかなわない。 

 

（宮下補佐） 

 

・同様の日程だと、平成30年度は7/8(日)、7/15(日)、7/22(日)が候補となるがどうか。 

 



(橋南区長 山崎氏) 

 

・7/15(日)は3連休であり、大勢集まらない可能性があるので、避けた方がいいのでは。 

 

（宮下補佐） 

 

・では、7/8(日)を実施日、7/22(日)を予備日として決めてはどうか。時間は30分早めて7時半開始ではど

うか。 

 

(橋南区長 山崎氏) 

 

・賛成。今年度の反省点を踏まえ、事前打ち合わせを1ヶ月くらい前にやりたい。GW明けに事務局が橋北

地区、橋南地区、南信濃自治振興センターに声を掛けて頂きたい。 

 

（宮下補佐） 

 

・了解した。 

 

 

 2)推進会議実施の必要性について 

 

 

（宮下補佐） 

 

・毎年、年度初めと年度末に推進会議を実施しているが、毎年同様の説明となっており、メンバーの方に

来て頂く負担もある。廃止もしくは縮小を検討したいがいかがか。 

 

(橋北区長 池端氏) 

 

・完全に廃止してもらっては困る。例えば年度初めは本会議と同様の内容ならば実施せず、年度末に第11

回の推進会議を実施してもらいたい。 

 

(橋南区長 山崎氏) 

 

・池端氏と同様の意見である。本会議と異なる内容の実施をする場合は資料を送ってほしい。 

 

（宮下補佐） 

 

・了解した。 

 

 

3) 1),2)以外について 

 

(漁協組合 佐藤氏) 

 

・毎年、アユ、アマゴを放流している。かぐらの湯前では以前は釣れなかったが、帯工設置後には釣れた

という報告がある。帯工が効いているように思え、感謝している。今後も壊れないよう管理して頂きたい

（石組みを守って頂きたい）。 

・欲を言えば、現在工事している巨石張工の前は河床整理をしているが、巨石を置いて頂き、魚の休める

場所を設けて頂きたい。 

 

 

 

 

（宮下補佐） 

 

・了解した。できる限り対応したい。 

 

(観光協会 近藤氏) 

 

・かぐらの湯前のじゃかご（階段の左右にある）から太い木が出てきており、草刈りだけでは対応できな

い。なんとかしてもらえないか。ラウンドアップ（除草剤）を使用するのはどうか。 



 

（片桐） 

 

・今後じゃかごの上を覆う工事を予定している。その際に解消したい。 

・除草剤については河川内であるので、使用は控えたい。 

 

 

 

＜今後の方針＞ 

・平成30年度当初は会議を行わない。（本会議と異なる内容を実施するならば資料配付を行う。） 

 ・GW明けに橋北地区・橋南地区・推進会議・南信濃自治振興センターと合同打合せを行い、河川愛護活

動がスムーズに進むよう計画をを立てる。 

 

 

 


